



さんさん 燦々

1年生をむかえる会・歓迎遠足がありました！



5月2日（木）に1年生をむかえる会・歓迎遠足を行いました。まず、体育館で運営委員会企画・運営で1年生をむかえる会がありました。1年生を拍手で迎え、各学年で練習していた出し物がありました。まずは、6年生！盛り上げ上手で楽しい寸劇をしてくれました。度胸のよさに驚きました。たくさん笑わせてもらい、みんな笑顔になりました。5年生は、武北伝統の「えんばん体操」を元気に披露してくれました。みんなで踊って覚えたいと思いました。4年生は、学校自慢をしてくれました。『あたたかい給食、運動場が広い、個性豊かな子どもたちとやさしい先生達』これが武北小の自慢です。3年生は、1年生に学校のことをたくさん教えてくれました。そして元気いっぱいの『アンダー ザ シー』のダンスも踊ってくれました。一つお兄さんお姉さんになった2年生は、振り付きで校歌を歌ってくれました。みんなも一緒に歌って、468人が一つになりました。上級生の出し物に、1年生は覚えたての校歌を歌ってお礼をしてくれました。その後は、運営委員会による〇×クイズをみんな楽しんでいました。

むかえる会の楽しい雰囲気のまま、元気の森公園に遠足に行きました。前日まで雨続きでしたが、子どもたちの日頃の行いがよかったからかとてもいい天気でした。元気の森公園に到着したら、すぐにおいしいお弁当を食べ、芝生広場で思いっきり遊ぶことができました。たくさん遊ぶことができ、満足そうでした。

この1年生をむかえる会と歓迎遠足を通して、全校児童468人がもっとなかよくなれたと思いました。

**1年生からの
お礼の校歌！**



**各学年の出しもの！
楽しい寸劇、ダンス、
歌がありました。**



**6年生が1年生を安全に遠足に連れて
行ってくれました。**



**一緒に歩いた1年生と6
年生で円になってお弁当
を食べていました！**

